VISIÓN DIFERENTE

CP GUILLERMO AROSEMENA AROSEMENA

os logros de Espae



'n 1999 fui invitado a dictar clases en la Espae, Escuela de Posgrado de la Espol, mi primera experiencia en universidades ecuatorianas. Quedé muy impresionado de su organización, ya había profesores con título de posgrado y otros en proceso de obtenerlo. También tenía planes de aumentar el número de profesores a tiempo completo y se la había seleccionado para colaborar en el índice de emprendimiento global.

En su plan de mejora continua logró acreditación de la Ascsb, institución estadounidense sin fin de lucro que garantiza que quienes están acreditados proporcionan educación de primera. Fundada en 1916 ha acreditado a 649 instituciones en 45 países de todos los continentes; en América

Latina hay 16 universidades, Espae una de ellas. Para lograrlo cumplió con 21 estándares, divididos en tres categorías: estratégicos, participantes y aseguramiento del aprendizaje. Dentro de ellos se incluyen contribuciones intelectuales, suficiencia de personal de apoyo y profesores, metas de aprendizaje de las maestrías en administración, gestión curricular y nivel educacional de maestrías. El proceso de acreditación se inició en 1999 cuando la Espae fue aceptada como miembro y en 2006 fue elegible para ser acreditada. En los ocho años transcurridos, hizo importantes cambios en los procesos de enseñanza, aprendizaje y fortalecimiento de su comunidad académica; incrementó la calidad y cantidad de publicaciones de los

En los ocho años transcurridos, hizo importantes cambios en los procesos de enseñanza, aprendizaje y fortalecimiento de su comunidad académica...'.

profesores; tuvo presencia en diferentes eventos académicos a nivel nacional e internacional; mejoró la tasa de reclutamiento de nuevos estudiantes; aplicó acciones de mejora en programas de posgrado y educación en negocios y obtuvo certificación ISO 9001:2008 y Registered Education Provider.

La Espae fue la primera escuela de negocios en Ecuador; fundada en 1983, ofrece cinco maestrías y cursos personalizados de educación ejecutiva; tiene convenios de cooperación interinstitucional con importantes universidades de Latinoamérica, Norteamérica y Europa. Hoy la Espae trabaja en numerosos proyectos de investigación, entre ellos, Movilidad y emprendimiento y Cultura X.

arosemenag@granasa.com.ec